

11990/J XXVII. GP

Eingelangt am 04.08.2022

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

**der Abgeordneten Dr. Nikolaus Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen
an den Bundeskanzler**

**betreffend des Sommerministerrats der Bundesregierung im Hotel Schlosspark
Mauerbach.**

Am Mittwoch, den 27. Juli 2022, fand im Hotel Schlosspark Mauerbach der Sommerministerrat statt. Vor dem Hintergrund massiver Preissteigerungen und der damit verbundenen finanziellen Schwierigkeiten von Menschen in Österreich, stellt sich die Frage, weshalb dieses Treffen außerhalb Wiens ausgetragen werden musste, und ob eine Austragung in Wien nicht genauso zielführend, dafür aber kostengünstiger gewesen wäre.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen deshalb folgende

Anfrage:

1. Warum fand der Sommerministerrat im Hotel Schlosspark Mauerbach statt?
2. Welcher Mehrwert wurde mit der Austragung eines Sommerministerrats im Hotel Schlosspark Mauerbach geschaffen?
3. Wie viel kostete die Austragung des Sommerministerrats im Hotel Schlosspark Mauerbach insgesamt?
 - a. Wie viel kostete die Verpflegung?
 - b. Wie viel kosteten die Räumlichkeiten?
4. Falls zum Stichtag dieser Anfrage die Kosten des Sommerministerrats noch nicht abgerechnet wurden, wann werden die Kosten des Sommerministerrats abgerechnet sein?